

PRESENCIA DE MEXICO EN CONGRESO MUNDIAL DE IMPLANTOLOGIA

El XXIII congreso mundial de implantología oral organizado por el Colegio Internacional de Implantología Oral (ICOI) y la Deutsche Gesellschaft für Orale Implantologie, DGOI (Sociedad Alemana de implantología Oral) se llevó a cabo los días 10, 11 y 12 de Noviembre de este 2005 en Strasburgo, Francia.



Dr. Keneth Judy inaugurando oficialmente el XXIII congreso Mundial de Implantología Oral

A este congreso asistió con la representación mexicana el Dr. Eduardo Topete Arámbula, quien además como uno de los miembros del "Board of Directors" (Consejo de Directores) del ICOI, solicitó ante el consejo, más soporte para la enseñanza de la implantología en México, Latinoamérica e Hispanoamérica, pues siendo el representante del idioma Español a nivel mundial pidió para éste, mayor difusión Internacional en congresos, conferencias y traducción de todo tipo de información implantológica procedente de los países líderes en la implantología y más comprensión ante la poca asistencia a

congresos internacionales de los representantes de los países más necesitados de América Latina.

A estas peticiones el Dr. Keneth Judy, Chairman (Director Científico) del ICOI, prometió apoyo tecnológico, científico y asesoría para la difusión de programas de enseñanza implantológica en escuelas y facultades de odontología de todos los países de habla hispana.

El Dr. Judy le pidió al Dr. Topete extender la información sobre la "IMPLANTOLOGÍA DEL NUEVO MILENIO" hacia los países latinos y que publicara en idioma español el artículo "44 Roots - 44 Implants" (44 RAÍCES - 44 IMPLANTES) que el Dr. Eduardo Topete presentó ante el Consejo de Directores del ICOI, editores de publicaciones internacionales de implantología oral y durante el congreso con mesas clínicas en salones especiales, para adiestrar a los nuevos implantólogos en las técnicas necesarias para lograr reponer todos los dientes perdidos con el mismo número de raíces que la naturaleza le dio a la dentadura humana (44).

Además, se reunió con importantes firmas de implantes a las cuales mostró que con sus implantes, también se puede hacer lo que él logró con su técnica (rehabilitación total de 28 piezas de porcelana sobre 44 implantes), estas firmas quedaron muy agradecidas e invitaron al Dr. Topete a diferentes congresos nacionales y regionales en diferentes países de Europa para difundir sus técnicas e innovaciones implantológicas.



Reunión del Consejo de Directores del ICOI, Strasburgo, Francia, 12 de Noviembre de 2005.

The New York Times

continuación pag 07



Implantólogos alemanes y el Dr. Topete al final de una mesa clínica

Numerosos representantes de organizaciones y universidades prometieron al Dr. Topete traducir su artículo a varios idiomas de los principales países líderes en implantología a nivel mundial, entre los idiomas a los que será traducido se incluye el taiwanés, pues el Dr. James C. Shu que será el presidente anfitrión del próximo congreso internacional de Implantología Oral en Taipei, Taiwán el próximo 20 al 22 de Octubre de 2006 invitó al Dr. Topete a compartir sus técnicas e innovaciones, sus artículos y conferencias con todos los países integrantes de la sección Asia-Pacífico del ICOI (Japón, China, Taiwán, Corea del Norte y del Sur, Tailandia, etc.).



Dr. James C. Shu, Dr. Yvan Poitras Director del Canadian Implant Institute, Dr. Eduardo Topete y Dr. Edwin Scheer, Consultor de la revista Quinta Essence Dental en la cena de gala ofrecida por la Facultad de Cirugía Dental de la Universidad de Strasburgo, Francia

La tesis del Dr. Topete "44 RAÍCES – 44 IMPLANTES" escrita en inglés, sirvió también de base para el examen de certificación de la DGZI (Consejo Alemán de Implantología Oral) quienes en conjunción con la Donau Universität en

Deusseldorf Alemania, habían certificado 113 Implantólogos alemanes hasta esta fecha, y este pasado 5 de Noviembre de 2005 examinaron y certificaron al Dr. Topete junto con 5 colegas alemanes egresados de la Universidad Donau, estos mismos colegas informaron a sus compañeros alemanes en el congreso lo que habían visto en el examen y esto motivó a que varios grupos de estudio implantológico formados en diferentes ciudades alemanas como; Bremen, dirigidos por los Drs. Mathias Fajen y Helmut Hildebrandt; Mannheim, por el Dr. Dennis Schmidt y Severine Verheyen, Nürnberg, por el Dr. Rüdiger Schrott, Erlangen, por el Dr. Martin Oppermann, Hannover, por el Dr. Klaus Lotzkat, Magdeburg, por el Dr. Volker Sauerzweig, y Braunschweig, por el Dr. Olaf Knabe pidieran al Dr. Topete la organización de cursos de fin de mes a partir del próximo año, para poder viajar a Guadalajara, México y aprender a desarrollar las técnicas del Dr. Eduardo Topete Arámbula.



Profesores e Implantólogos egresados de la Universidad Donau y Dr. Topete en celebración posterior al examen de certificación alemana.

Los grupos de estudio alemanes serán de 15 miembros cada uno y el Dr. Topete hace una atenta invitación a 5 miembros más de 5 diferentes países de Latino e Hispano-América que quieran aprender sobre sus innovaciones a la implantología moderna; para mayor información favor de comunicarse a:

**Av. Justo Sierra 2450
Guadalajara, México 44600
Tels: + (52) 33 3630-2574
(52) 33 3630-2006
(52) 33 3630-3694
Fax: (52) 33 3587-6730**

**dentalimplantsmcoi@prodigy.net.mx
www.implantesdentalestopete.com**